

Telegrama urgente a la ministra Chacón

Por Pablo Gasco de la Rocha. 03/12/2008.

Señora Ministra. **Stop**

Tenga mucho cuidado con la tropa a la que manda y ordena, y a la que recientemente ha puesto firme y sin rechistar, mientras les insultaba muy gravemente... "**En sólo una generación, el Ejército español ha pasado de ser temido a ser admirado por el pueblo**" (ABC, 11 de octubre de 2008). Es decir, que los generales de hoy, tan *buenísimos*, *simpatiquísimos* y *democrátísimos*, fueron los tenientes "temidos" de ayer..**Stop**

Digo, pues, que tenga cuidado no vaya a ser que alguno le salga bravo, y quiera defender su honor mancillado de ayer...**Stop**

Y es que, al igual que a la Judicatura le ha salido un espontáneo ególatra y figurón, igual puede sucederle a usted con alguno de la tropa...**Stop**

Es decir, que le puede salir otro loco que con las mismas razones que Garzón e investido con la misma autoridad que el juez, aunque no tenga todavía el pelo blanco, intente proclamar la Constitución de 1812...**Stop**

Sin otro particular, y deseándole una feliz y laica, pero "positiva" navidad..**Stop**

¡Control y Mando sobre la tropa, señora Ministra!

Pablo Gasco de la Rocha